

## SUMMARY

# PERANCANGAN MEDIA AUDIO VISUAL UNTUK PENGABDIAN TANPA BATAS

Created by EUNIKE AGATA

**Subject** : PERANCANGAN MEDIA AUDIO VISUAL  
UNTUK PENGABDIAN TANPA BATAS

**Subject Alt** : PERANCANGAN MEDIA AUDIO VISUAL  
UNTUK PENGABDIAN TANPA BATAS

**Keyword** : PERANCANGAN MEDIA AUDIO VISUAL  
UNTUK PENGABDIAN TANPA BATAS

### **Description :**

Penulisan laporan tugas akhir ini mengambil judul Perancangan Media Audio Visual Untuk Pengabdian Tanpa Batas, yang merupakan syarat dari kelulusan mahasiswa jurusan Desain Komunikasi Visual. Pengambilan judul ini merupakan pengenalan dan pembahasan mengenai realita yang terjadi dalam kehidupan para veteran pejuang kemerdekaan di Indonesia. Dalam penulisan laporan tugas akhir ini penulis melakukan penelitian ke Legiun Veteran Republik Indonesia, Korps Cacat Veteran RI, serta terjun langsung ke rumah beberapa veteran pejuang. Penulis mengangkat tema tentang perancangan media audio visual untuk pengabdian tanpa batas dengan maksud agar pemerintah maupun masyarakat dapat menyaksikan realita yang terjadi dari waktu ke waktu dalam kehidupan para veteran pejuang dalam sajian audio visual.

Format audio visual yang ditampilkan adalah berupa video feature, dengan durasi 24 menit yang terbagi dalam 3 segmen, yaitu mulai dari segmen 1 dari zaman pra hingga kemerdekaan, segmen 2 yaitu pada pasca kemerdekaan, serta segmen 3 yang membahas kehidupan veteran pejuang saat ini dan harapan ke depan bagi para veteran pejuang RI.

Isi audio visual atau video feature yang berisikan wawancara langsung dengan para veteran pejuang serta visualisasi-visualisasi perang kemerdekaan lainnya akan menjadi gambaran utama dalam tugas akhir ini. Mulai dari pergantian masa ke masa. Penulis akan menjelaskannya melalui media audio visual tersebut.

**Date Create** : 03/11/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_200725003

**Collection** : undergraduate\_200725003

**Source** : Undergraduate these desain of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor